

1. Mannschaft spielt Unentschieden

21.10.2012 21:29 von Albrecht Morast

Nachdem unsere 1. Mannschaft in der vergangenen Woche in Waldhausen die erste Saisonniederlage kassierte, empfing das Team um die Trainer Uwe Bernhardt und Oli Neeb den SV Adelsheim. Nach spannenden 93 Spielminuten endete das Punktspiel zwischen dem Tabellenfünften und –dritten 3:3 Unentschieden. Unser Gast führte dreimal, doch unsere Mannschaft schaffte jeweils den Ausgleich.

Gleich auf drei Positionen wurde die Startelf im Gegensatz zur ersten Niederlage verändert. Uwe Bernhardt rückte nach seiner Zerrung für Stefan Link in die Startaufstellung, Kapitän Fabian Aumüller konnte ebenfalls nach seiner Verletzung für Thorsten Stauch spielen und Markus Fischer ersetzte den angeschlagenen David Holderbach, der auf der Bank Platz nahm.

Gut angefangen hat unsere Mannschaft das Spiel. In den ersten 15. Minuten wurden drei Chancen herausgespielt. Zunächst köpfte Joans Aumüller nach einer Ecke von Alexander Dörr in die Hände des Gästetorwarts. Im Anschluss flankte Jonas Aumüller in die Mitte zu Uwe Bernhardt, doch auch in dieser Situation konnte der Gästetorwart klären. Den Nachschuss konnte Martin Hornung nicht verwerten. Auch die dritte Möglichkeit in der Anfangsviertelstunde wurde nicht genutzt.

Daraufhin kamen unsere Gäste besser in das Spiel. Mitte der ersten Halbzeit durfte sich Adelsheim über die Führung freuen. Nach einem Eckball landete das Spielgerät an Alexander Dörres Kopf, von wo der Ball in unserem Tor landete. Geschockt von dem Rückstand lief bei unserer Mannschaft nicht mehr viel zusammen. Die Gäste hatten sogar noch eine Großchance die Führung auszubauen, nachdem ein Gästespieler alleine auf unser Tor lief, doch der Lupfer ging glücklicherweise über unser Gehäuse.

Fünf Minuten vor der Halbzeitpause wachte unser Team wieder auf und erarbeitete sich mehrere Eckbälle und Chancen, doch die Seiten wurden mit der Gästeführung gewechselt.

Eigentlich hatte sich unsere Mannschaft für die zweite Hälfte Einiges vorgenommen. Doch die Gäste hatten nach der Pause gleich zwei Möglichkeiten. Obwohl unser Team Anspiel hatte, wurde Adelsheim nach nicht einmal 30 Sekunden ein Eckball zugesprochen. Nach diesem rettete der Pfosten für unsere Mannschaft.

Das Spiel wurde im Mittelfeld aggressiv geführt, jedoch blieben Torchancen weitestgehend Mangelware. Nach etwa 60 Spielminuten erzielte Martin Hornung nach einer Flanke aus kürzester Distanz den Ausgleich.

Allerdings sollte das Unentschieden nicht lange anhalten, denn nur wenige Minuten später erzielte Adelsheim nach einem Eckball die erneute Führung. Auch im weiteren Verlauf waren unsere Gäste bei Standardsituationen gefährlich. Oli Neeb hatte nach einer weiteren Ecke eine Möglichkeit, doch sein Schuss mit dem schwächeren linken Fuß landete in den Händen des Gästekeepers.

15 Minuten vor dem Ende der Partie erzielte Jonas Aumüller nach Vorarbeit von Oli Neeb den erneuten Ausgleich. Sein Schuss von der Strafraumgrenze fand den Weg in das lange Eck.

Doch auch nach dem erneuten Ausgleich sollte dieser nicht lange anhalten. Wenige Minuten später durfte sich Adelsheim über den dritten Treffer und die dritte Führung in der Partie freuen, nachdem der Ball nicht richtig geklärt werden konnte.

Noch einmal warf unsere Mannschaft alles nach vorne. Der Unparteiische zeigte drei Minuten Nachspielzeit an. Kurz vor Ende der zusätzlichen Spielzeit fiel das dritte Tor unserer Mannschaft. Nach einer Flanke von der rechten Seite verlängerte ein Adelsheimer Spieler und der Ball landete im eigenen Gehäuse.

Kurz darauf piff der Schiedsrichter das interessante und torreiche Spiel ab.

Aufstellung: Albrecht Morast, Markus Fischer, Manuel Stieber, Fabian Aumüller, Matthias Keller, Oli Neeb, Jonas Aumüller (1), Martin Hornung (1), Alexander Dörr, Uwe Bernhardt, Sebastian Linsler.

Auswechslung: Stefan Link für Sebastian Linsler.

Ersatzbank: Tobias Hornung, Alexander Kern, David Hlderbach.

Aufgrund des „Getzemer Moarkts“ am kommenden Sonntag findet das nächste Spiel bereits am Freitag (26.10.) gegen den SV Schlierstadt statt. Spielbeginn bei dem Flutlichtspiel ist um 19.15 Uhr. Auch unsere Zweite Mannschaft hat nächstes Wochenende wieder ein Punktspiel. Am Samstag steht um 13.15 Uhr das Auswärtsspiel in Hardheim auf dem Spielplan.